

Para saber qué va a pasar y qué hay qué hacer, nos reunimos en Córdoba el 20 de marzo



El jueves 20 de marzo se realizará en Córdoba una jornada que abarcará un conjunto de vigentes capítulos: La economía que viene, Las claves de la comercialización de la cosecha gruesa que se está iniciando, Los problemas de malezas que dejará esta campaña y el tradicional segmento Trigo Córdoba 2014.

Con Salvador Di Stefano, Sol Aridiácono, Jorge Fraschina, Luis Lanfranconi, Diego Ustarroz y otros destacados especialistas.

Con esta edición, la propuesta es por primera vez encarada conjuntamente por Agroverdad y La Voz del Interior, con el soporte institucional de la Bolsa de Cereales de Córdoba.

La sinergia que generan el programa agropecuario más visto en Córdoba, el diario número 1 del interior del país y la Bolsa de Cereales de Córdoba , potenciarán la participación de las empresas en esta Jornada y en las otras dos que ya se tiene programadas: el 29 de Mayo, Maíz y Sorgo , y el 31 de Julio, Soja Con Sustentabilidad).

¿Cómo seguimos? ¿Qué hacemos?

El título general del programa, ha sido colocado bajo estos dos interrogantes: ¿Cómo seguimos? ¿Qué hacemos?.

El programa de conferencias recorrerá los siguientes segmentos temáticos:

*La economía argentina con la brújula de SALVADOR DI STEFANO.

*Estrategias de Comercialización de la cosecha gruesa, con SOL ARCIDIACONO.

El trigo, en el ciclo 2014/2015

Al capítulo TRIGO CORDOBA 2014, se lo plantea con esta pregunta de arranque: ¿Cuál será el escenario del trigo para la campaña 2014/2015?

Las respuestas serán brindadas por Jorge Fraschina, abordando los ajustes agronómicos después de varios años de desaliento, Red de Ensayos de Cultivares, ¿Qué trigo conviene que hagamos?, y Recomendaciones para definir el plan de siembras.

Habrá también un Panel de Semilleros con Novedades y Promociones y se incorpora un tema que se ha planteado para la próxima campaña: El trigo, también una herramienta para combatir las malezas, con Luis Lanfranconi.

La problemática de malezas

Otro de los segmentos destacados, estará referido a Malezas Problema, en el período que corre desde el mismo momento de la labor de cosecha y hasta las próximas siembras. Por tanto, aquí el interrogante es: ¿Qué problemas nos dejará esta campaña?

A Diego Ustarroz se lo ha invitado para desarrollar un informe acerca de El combate a las malezas comienza con la cosecha, Cuáles fueron los principales problemas en esta campaña, Qué problemas nos deja para la próxima, y Las nuevas amenazas.

Ampliando lo apuntado para el trigo, Luis Lanfranconi enfocará a los cultivos de cobertura como una herramienta para combatir las malezas.

También en este caso, se organizará un Panel de empresas, sobre productos (herbicidas, coadyuvantes).

Las nuevas sojas BtRR2

Levantando la mirada hacia la campaña agrícola 2014/2015, y tomando por referencia el debut de las nuevas sojas BtRR2 en Córdoba, la Jornada plantea: ¿Qué debemos saber sobre las nuevas sojas Bt?.

Consecuentemente, se hará una Primera evaluación de las sojas BtRR2 en Córdoba, Cómo se comportaron, Qué están mostrando, Qué beneficios aportaron, y Qué experiencia dejan para las próximas siembras.

La Jornada se llevará a cabo en el Centro de Convenciones del Dinosaurio Mall de Barrio Alto Verde, ciudad de Córdoba, a partir de las 8,30 horas del Jueves 20 de marzo.

Informes: teléfonos 0351 – 4 823997 GRATIS 0351 – 4 823997 / 4817331 / 155069798.

Fuente: Agroverdad